

1. Proposición de valor

Centrándonos en las personas de edad avanzada que se encuentran en una situación de soledad o desamparo, el objetivo de nuestra empresa, es asegurar su atención médica, social y garantizar el cumplimiento total de sus necesidades básicas.

Un fenómeno ineludible en nuestra sociedad actual, y para algunos bastante preocupante, es el cada vez mayor envejecimiento de la población. El número de personas mayores va aumentando –la esperanza de vida ha subido–, con lo que el número de usuarios potenciales de los servicios de residencias de tercera edad ha crecido. Esto, unido a profundos cambios sociales que afectan a las familias (la incorporación de la mujer al trabajo, las familias de un solo progenitor...), ha generado en las últimas décadas una necesidad muy concreta: el cuidado y atención de nuestros mayores. Este hecho ha provocado un notable incremento de la oferta. Hay que añadir a estas circunstancias que la Ley de dependencia aprobada recientemente contempla ayudas económicas para las familias con personas dependientes, lo que supone la oportunidad para muchas de ellas de acceder a estas residencias.



Entre las funciones que cumpliremos, las principales son:

- Compañía.
- Limpieza del hogar.
- Atención y cuidado de la persona.
- Ayudas en la realización de tareas domésticas.



En nuestro proyecto, queremos recalcar la importancia de su accesibilidad, estos servicios serán prestados a todas las personas por igual, independientemente de su condición social o económica.

